

Patrick Koch
Einwohnerrat
Roggernweg 7a
6010 Kriens

Kriens, 7. März 2015

EINWOHNERRAT KRIENS

Eingang: 9. März 2015

Nr. 155/2015

Gemeindekanzlei
zh. Peter Portmann,
Einwohnerratspräsident
Postfach
6011 Kriens

Postulat

Attraktive Gestaltung der Krienser Ortseingänge

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bitten Sie, folgendes Postulat zu überweisen:

Der Gemeinderat soll den Einwohnerrat in einem Bericht über den aktuellen Stand des Projektes Ortseingänge informieren und die bisherigen Aktivitäten aufzeigen. Der Gemeinderat wird aufgefordert eine rasche Realisierung des Projektes Krienser Ortseingänge mit den Partnern «Kriens Tourismus» und dem Ortsmarketingverein «Lust auf Kriens» anzustreben.

Begründung:

Die Krienser Eingangspforten sind wenig einladend und nicht mehr zeitgemäss. Nach verschiedenen Versuchen in Sachen Ortseingangsgestaltung in den vergangenen Jahren wurde das Projekt immer noch nicht umgesetzt. So wurde z.B. die Krienser Bevölkerung an der Gewerbemesse 2010 gefragt, wie sie sich die Ortseingänge vorstellt. Im Newsletter 2012 von «Lust auf Kriens» steht geschrieben, dass die Ergebnisse nun mit den Behörden von Kriens besprochen würden. Nun wird es Zeit, den Worten Taten folgen zu lassen.

Mit freundlichen Grüssen

Patrick Koch

